

Formations pédagogiques

Formation à distance et MOOCs

Accompagnement individuel

Contact SAPIENS

S'abonner à la Lettre

Première conférence SAPIENS : "L'évaluation des étudiants" avec Pascal Detroz

LUNDI, 27 OCTOBRE 2014 11:04



La première conférence SAPIENS sur le thème de l'évaluation des étudiants a eu lieu jeudi 16 octobre 2014 de 16h30 à 18h à l'Institut du monde anglophone de la Sorbonne Nouvelle.

L'intervenant Pascal Detroz, Professeur à l'Institut de Formation et de Recherche en Enseignement Supérieur (IFRES) et Directeur scientifique du Système Méthodologique d'Aide à la Réalisation de

Tests (SMART) de l'Université de Liège Belgique, a invité les participants à réfléchir sur la façon dont l'humain est un évaluateur très subjectif s'il n'est pas outillé.

« Evaluer à l'Université est quelque chose de complexe qui doit être pris au sérieux et nécessite une compétence scientifique (docimologique) forte. Contrairement à notre intuition, nous sommes des évaluateurs très subjectifs! Surtout quand nous sommes engagés d'un point de vue émotionnel, ce qui est le cas quand nous évaluons nos propres enseignements ! Nous avons besoin d'outils et de méthodes ! » indique Pascal Detroz.

Pascal Detroz a ensuite abordé le cycle qualité en évaluation utilisé au sein de l'université de Liège qui repose sur 8 étapes. Pour plus d'informations sur ces 8 étapes, [téléchargez le ppt de sa présentation](#).

N'hésitez pas à contacter l'équipe SAPIENS ([sapiens\[at\]uspc.fr](mailto:sapiens[at]uspc.fr)) si vous êtes intéressés par le développement des projets en lien avec les thématiques de l'évaluation des étudiants et de la pédagogie universitaire. L'équipe sera ravie de pouvoir vous aider.

> [En savoir plus sur les formations pédagogiques proposées par SAPIENS](#)



Actualités SAPIENS

Interview avec Hubert Javaux, directeur de SAPIENS



Considérant l'importance d'accompagner les enseignants et les chercheurs en matière de numérique et de pédagogie, le Bureau de Sorbonne Paris Cité a souhaité la création d'un [Service d'Accompagnement aux Pédagogies Innovantes et à l'Enseignement Numérique Sorbonne Paris Cité \(SAPIENS\)](#). Ce projet a été conduit par Hubert JAVAUX, chargé de mission aux pédagogies du numérique à l'Université Paris Descartes, qui a été nommé directeur de SAPIENS lors du Conseil d'administration de SPC du 11 décembre 2013. SAPIENS, premier service commun aux établissements de Sorbonne Paris Cité, a été créé au 1er janvier 2014. Dans une interview, Hubert JAVAUX nous parle de sa feuille de route, de l'organisation de SAPIENS et des actions à venir.

Enseignants et formateurs, inscrivez-vous aux formations pédagogiques de SAPIENS



La formation et l'accompagnement des enseignants et des formateurs à la pédagogie est un objectif premier du nouveau service SAPIENS (Service d'Accompagnement aux Pédagogies Innovantes et à l'Enseignement Numérique de Sorbonne Paris Cité). SAPIENS propose son premier programme d'actions de formation et d'accompagnement à la pédagogie universitaire pour l'année 2014-2015.

Première conférence SAPIENS : "L'évaluation des étudiants" avec Pascal Detroz



La première conférence SAPIENS sur le thème de l'évaluation des étudiants a eu lieu jeudi 16

